Pero por la susceptibilidad de un intelectual será difícil meter tantos cambios que requiere este documento. No sé si me comprenderán. Si se hubiera tratado de nuestra gente, se hubiera discutido ampliamente y si hubiese necesidad, se lo volvería a escribir de nuevo. Pero en este caso tal cosa no se puede hacer. Por la huelga de los ferrocarrileros la terminación del documento en general se ha retardado. Ya debía haber sido hecho hace dos o tres semanas. Ahora tengo el borrador y LT se fue a vacaciones.

De todos modos vamos a salir del apuro. Se mejorará el documento y se empezará a despachar en estos días. Caramba, ya estoy cansado de hablar de este documento, pero qué se puede hacer, hay que ajustarse al ritmo de aquí. Ahora tengo que insistir con más fuerza sobre la ayuda que me deben dar para la distribución del mismo. Sigo insistiendo que me manden direcciones suficientes y de importancia. También hay que insistir sobre vuestro trabajo (tuyo y de Fac) en la CGT Arg. Yo sé muy bien que la CGT no es nuestro organismo. No voy a repetir el terror de los compañeros que pensaban que nosotros podemos dictar a la CGT tal o cual cosa, cuando fue dirigida por elementos que ni siquiera quisieron hablar con nosotros. Pero de todos modos hay cambios muy fundamentales en la dirección de la actual CGT y el acceso a la gente dirigente es distinto que en las épocas anteriores. Esto es nuestra gran ventaja política en el trabajo por la Unidad Continental. Creo que el hecho de que Ale fue a Córdoba al Congreso convocado por nosotros, el hecho del FU durante el primero de mayo, el hecho del cambio de la línea política, etc., etc. no abrió la brecha en esta organización y no hay que perder el ritmo para empujarles hacia una colaboración en las labores por la Unidad.